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Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

6. Februar 2019

Beginn: 18:02
Ende: 20:27
Anwesende: Catrin, Lukas, Noah, Emma, Nadine, Finn, Carsten, Kate, Tom, Jo, Dennis, Mar-

tin, Sharon, Christopher, Marc, Micky, Peter, Christian, Daniel, Felix, Flo, Jonas,
Jonas, Hendrik, Jerome

Redeleitung: Peter
Protokoll: Justus
Newsletter: Justus

Post
• Die Schülerinnenschnuppertage sind bald. Um Studentinnen oder Studenten, die dort Fragenbeantworten wollen, wird gebeten. Sharon und Nadine melden sich.
• Eine Tagung des freien Zusammenschlusses von Studentinnenschaften wurde an uns beworben. Der AStA bezahle die Teilnahmekosten.

Termine Datum
FBR 8.2.
MMA 8.2.
Go-Turnier 9–10.2.
Schülerinnenschnuppertage 13.2.
Kümmerer-Kolloquim 13.2.
Mitgliederversammlung FS Mathe e.V. 25.2.
Ana-Powerlerntag 28.2.
Spieleabend 28.2.
DFM 14–16.6.
Matheball 29.6.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc
Rechte bei Einsicht Flo, Daniel
KoMa-Forschung Flo, Kate, Nadine Auf nächste Woche verschoben.
SEK Carsten, Catrin Ist erfolgreich beendet.
Aufräumtermin Peter Siehe Top.
Hygiene-Box Saskia

TOP 1: Vertrauensperson
Jo stellt sich als Vertrauensperson zur Wahl. Es gibt ein Veto.
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B-TOP 2: → siehe B-Teil

TOP 3: Wahl der OWO-Leitung
Kate, Catrin und Justus würden gerne die anstehende OWO leiten. Es gibt eine Aussprache, in der
Diskussionen darüber entstehen, wie laut und viel man sich anschreien sollte. Anschließend wird das
Team mit einer Enthaltung und einer Gegenstimme gewählt.

TOP 4: Go-Turnier
Für das Go-Turnier bittet Emma noch um Auf- und Abbauhelfer sowie Kuchenbäcker. Man kann sich
auch noch bis Samstagmorgen zum Mitspielen anmelden.

TOP 5: Geschirr wegräumen
Räumt euer Geschirr weg. Deutlich mehr als bis jetzt.

TOP 6: Kalender
Bis jetzt hing an der freien Tür immer der hoch3-Kalender. Es ist sinnvoll, einen Kalender zu ha-
ben. Wir wollen uns einen Kalender besorgen. Martin wird einstimmig beauftragt, dafür Vorschläge
rumzumailen.

TOP 7: Adventskalender
Wir ziehen die Gewinner des Adventskalenders. Herzlichen Glückwunsch an alle Menschen.

TOP 8: FS-Raum aufräumen
Der FS-Raum soll erneut aufgeräumt werden. Dabei soll sich Gedanken darüber gemacht werden, wo
man loses Zeug sinnvoll hinräumen kann. Ein Aufräumausschuss wird gegründet und kümmert sich
darum.

TOP 9: Kreativ
Es stehen hin und wieder Gestaltungsaufgaben und Ähnliches an. Es wird vorgeschlagen, dafür ein
Kreativteam zu gründen. Dies heißt die Fachschaft gut. Wir haben nun ein Kreativteam, welches man
unter kreativ@mathebau.de erreichen können wird.

TOP 10: Topologie
Felix, Jonas T. und Peter hatten geplant, eine Topologie-Vorlesung zu halten, da für das Sommerse-
mester keine geplant war. Eins kam zum anderen und schließlich hat ihnen das Dekanat verboten,
diese offiziell anzubieten, weil sie nur Studenten sind. Dafür wird ein Post-Doc eine Topologie lesen.
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TOP 11: Pullbacks
Auf dem Fachschaftsseminar wurde unter anderem auch gearbeitet (Viele Punkte sind auch im FS-
Wiki genauer dokumentiert):
• Für die geplante Vollversammlung über Klausurtermine wurde besprochen, dass man mit Profes-
sor Roch genauer über die Probleme reden möchte. Dieser hat uns einige neue Argumente dafür
geliefert. Eine komplette Ausarbeitung aller Argumente aller Seiten aller Modelle ist geplant.
• Für unsere Vertreterin in der Evaluierungskommission wurden Argumente für Seminarevaluation
ausgearbeitet.
• Das FS-Wiki wurde noch mehr verbessert.
• SHK-Vertretung: Die Umfrage wurde nochmal von mehr Menschen gelesen. Wir haben vor, dem-
nächst zu Professor Betz zu gehen.
• Wir haben der FSK unsere Seminarhäuser-Listen in ihr Wiki kopiert.
• Unsere Protokolle wurden aufgeräumt.
• Die Dateien im EVS wurden gesichtet. Alte Übungen könnten wir zum Lernen in das eLZM
hochladen. Es wurde eine Email mit Bitte um Erlaubnis an betroffene Dozenten formuliert.
• Für unsere Vertreterin in der Evaluierungskommission wurden Ideen ausgearbeitet, Abschlussar-
beiten besser zu evaluieren.

Über Feedback zum FaSer (dem Haus, dem Essen, Allem) freuen sich FaSer-Orgas.
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